



communiqué

N^o: 47
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 4 MAI 1983

VISITE DU MINISTRE REGAN À HONG KONG

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), est arrivé à Hong Kong, le 2 mai, en compagnie de 35 chefs d'entreprises canadiennes pour débiter une tournée de deux semaines, dans les capitales du Sud-Est asiatique. Cette visite fait suite au voyage du Premier ministre dans cette région, en janvier dernier.

Monsieur Regan s'est entretenu, au cours de la journée du 3 mai avec l'honorable Eric Ho, secrétaire au Commerce et à l'Industrie, l'honorable John Brembridge, secrétaire aux Finances, et avec l'honorable Alan Scott, secrétaire au Transport, sur divers sujets d'intérêt multilatéral et bilatéral.

Le Ministre a déclaré: "J'ai constaté, avec beaucoup de plaisir, que nos relations avec Hong Kong comptent plusieurs réalisations et continuent de se développer, particulièrement au profit des exportateurs canadiens. Le commerce entre le Canada et Hong Kong s'approche du milliard de dollars canadiens et continue d'augmenter en dépit de la récession mondiale".

Les exportations canadiennes sur Hong Kong ont atteint près de \$250 millions (CAN) en 1982, une augmentation de 32% par rapport à 1981 ou près de 12 fois la valeur de nos exportations sur Hong Kong, il y a 10 ans.

Fournissant des exemples de récentes initiatives canadiennes à Hong Kong, le Ministre a mentionné le système de gestion du trafic maritime pour le Port de Hong Kong qui a résulté des efforts et des compétences du Port de Vancouver, de la Garde côtière canadienne et de Leigh Instruments; l'importation, pour la première fois en 1982, par la Hong Kong Power Utilities, de charbon en provenance de la Colombie Britannique et de l'Alberta; ainsi que la proposition canadienne sur le design du Centre d'exposition de Hong Kong.

Dans un discours devant 150 hommes d'affaires et leaders gouvernementaux, M. Regan a souligné que le Canada s'est engagé à accroître ses activités commerciales et économiques dans les pays du Pacifique.

Le Ministre a également annoncé que le Gouvernement du Canada commanditera la foire commerciale CANADEXPO 84, à Hong Kong au mois de mai de l'année prochaine. Cet événement d'importance regroupera les entreprises canadiennes intéressées aux marchés asiatiques.

"Je m'attends à ce qu'une importante délégation de fabricants canadiens oeuvrant sur ces marchés, participent à cette exposition pour montrer leurs produits dans les secteurs des télécommunications, de l'informatique (matériel et logiciel), des aliments transformés, des matériaux de construction, et des biens d'équipements industriels", a conclu le Ministre.